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陈一发儿：走出舒适区

《申》报：身材最自信的是哪一个部位？

陈一发儿：锁骨。

《申》报：私底下，你是怎么样的女孩子？

陈一发儿：比较内向，比较宅，然后，安静。

《申》报：哪些弹幕留言会成功地引起你的

注意？

陈一发儿：我讲一句话，如果他能回给我

一条特别有趣的弹幕，跟相声一样，就很

开心。有时候觉得，哇，你们也太皮了！

《申》报：关掉机器以后，心情会不会有落

差？

陈一发儿：关掉机器，会歇口气，有时候有

点累。直播的时候就好像表演，有点嗨；关

掉后收得比较多，从舞台上下来，整个人会

很安静很安静，倒在沙发上，玩玩手机。

《申》报：听说你凌晨四点收邮件，五点出

去跑步。

陈一发儿：没那么夸张！我下播是半夜

十二点、一点左右，然后还要处理一些工

作上的事情，处理完再要跑一下步。我会跑

一到两个小时，可能跑半个小时休息半个

小时，我喜欢跑步的时候看电影。

《申》报：你对情感和婚姻是什么态度 ?

陈一发儿：我希望是一个平等的，互相包

容，互相欣赏的关系。很多人会觉得，如果

找到一个比自己强很多的人，可以说是人生

赢家，但实际上呢，不管是你强他弱，还是

他强你弱，都会很辛苦的。第一很难长久；

第二如果你在一个很强的位置，你会觉得

不公平，你在一个很弱的位置，好像有点

憋屈。用一个简单的例子来说，两个人的

游戏技术相差很多，他们一起组队打游戏，

不是高手觉得累了，就是菜鸟老被嫌弃。以

前，我有时候会幻想找到一个很强很厉害

的人，可以照顾我一辈子，这是不太可能的。

《申》报：你的性格在当主播后有没有发生

过一些变化？

陈一发儿：其实，我的性格没有太大改变，

用现在比较流行的一个词说就是“走出舒

适区”吧！以前我比较宅，现在受到越来越

多人的关注和支持，有时候也需要出席一

些场合，甚至表演，可能需要更外向一点。

《申》报：那你算是一个有故事的女同学吗？

看你的读信环节，总是你在开导别人。

陈一发儿：可能我的经历比较特别，之前

就是个建筑设计师，后来当了主播，从事主

播以后很快就有了一定知名度，直到现在

也是有越来越多的人在看我，其实就有点

玛丽苏小说的一夜成名的那种感觉。其实

职业生涯 3 年多的时间，说实话也不长，

但确实自己经历了很多事情，也目睹了很多

起起落落，可以算是一个挺有故事的人吧。

《申》报：最近有什么比较有意思的事？

陈一发儿：我老家的朋友叫我去吃火锅，

说要给我介绍一个大明星。她说，“现在

你也是混娱乐圈的人了，朋友多了路好走，

到时候一起吃火锅！”后来我们就吃火锅吃

了很久，我说，“哎，这个大明星怎么还没

来？是不是有工作耽误了？”她说，“来了呀

来了呀，就在隔壁桌，我打听过了，他就在

这个火锅店吃饭，你想认识的话可以去找

他要一下联系方式。”我那个朋友，是重庆

妹子比较直爽嘛，喝了两罐啤酒，就拉着我

去找那个大明星，跟对方说，“你好你好，

我是你的粉丝，请问可以合影嘛”，然后一

拍我的肩膀介绍，“她也是唱歌的，你们多

认识一下……”我有点尴尬，但是挺好玩的。


